

宮城県利府高等学校 PTA会報



鴻志

-第76号-

初代校長 橋本力先生書

さわやか
利府高

ハンドボール部



利府高校マスコット
ペアリーフくん

陸上競技部



剣道部(女子)



弓道部(男子)

ペアリーフ君デザイン H24年度卒業 柿崎 紅花 口口原案作成 H22年度卒業 佐藤 正啓

県総体

優勝 ハンドボール部

県総体

優勝

第70回宮城県高等学校総合体育大会結果

(個人8位まで)

※★のある生徒は東北大会出場



弓道部女子
団体第2位



卓球部男子
団体第3位



卓球部女子
団体第3位



剣道部女子
団体第2位



水泳部男子
団体第4位

水泳部女子
団体第6位



硬式野球部



弓道部男子
団体第2位



新体操部
リボン 第6位
個人総合 第8位



ハンドボール部
優勝



バレーボール部
団体第2位



ソフトテニス部
男子
団体第2位



硬式テニス部
男子



フェンシング部
女子



バスケットボール部
男子
団体第3位



ラグビー部
団体第3位



陸上競技部
女子
団体第3位



陸上競技部
男子
団体第3位



ソフトテニス部
女子
団体第2位



サッカー部
団体第3位



水泳部女子
団体第3位



水泳部男子
団体第3位



陸上競技男子
男子
団体第3位



陸上競技女子
女子
団体第3位

卓球部(男子)	ダブルス	佐藤海利・佐藤龍之介 第3位
卓球部(女子)	ダブルス	高橋穂乃香・大宮紗希 第3位
新体操部	リボン	鈴木菜々花
新体操部	個人総合	佐藤愛美・畠中彩希
バスケットボール部	男女混合	本郷海琉
バスケットボール部	男子	千賀翼太
ラグビー部	男子	大空希
ラグビー部	女子	大庭千賀子
陸上競技部	男子800m	内藤悠真
陸上競技部	女子400m	高橋優月
陸上競技部	男子1500m	齊藤大空
陸上競技部	女子1500m	齊藤大空
陸上競技部	男子3000m	小野寺豊翔
陸上競技部	女子3000m	朝陽祥太
陸上競技部	男子5000m	野沢悠真
陸上競技部	女子5000m	野沢悠真
陸上競技部	男子400m	近藤希
陸上競技部	女子400m	長野智佳
陸上競技部	男子1km	菅原菜央
陸上競技部	女子1km	菅原菜央
陸上競技部	男子400m	佐藤佳奈
陸上競技部	女子400m	佐藤佳奈
陸上競技部	男子800m	江樹拓真
陸上競技部	女子800m	江樹拓真
陸上競技部	男子2000m	相原拓南
陸上競技部	女子2000m	大槻葵
陸上競技部	男子400mSC	渡邉南
陸上競技部	女子400mSC	佐藤遥香
陸上競技部	男子400mMR	佐藤遥香
陸上競技部	女子400mMR	佐藤遥香
陸上競技部	男子400mTR	佐藤遥香
陸上競技部	女子400mTR	佐藤遥香
陸上競技部	男子50m自由形	澤村優颯
陸上競技部	女子50m自由形	澤村優颯
陸上競技部	男子100m背泳ぎ	澤村優颯
陸上競技部	女子100m背泳ぎ	澤村優颯
陸上競技部	男子200m背泳ぎ	澤村優颯
陸上競技部	女子200m背泳ぎ	澤村優颯
陸上競技部	男子400m背泳ぎ	及川拓真
陸上競技部	女子400m背泳ぎ	及川拓真
陸上競技部	男子400m個人メドレー	高橋優月
陸上競技部	女子400m個人メドレー	高橋優月
陸上競技部	男子400m個人リレー	高橋優月
陸上競技部	女子400m個人リレー	高橋優月
陸上競技部	男子400m混合リレー	高橋優月
陸上競技部	女子400m混合リレー	高橋優月
陸上競技部	男子4x100mリレー	高橋優月
陸上競技部	女子4x100mリレー	高橋優月
陸上競技部	男子4x400mリレー	高橋優月
陸上競技部	女子4x400mリレー	高橋優月

令和3年度 高等学校総合体育大会 東北大会 & 全国大会出場

輝け君の汗と涙 北信越総体2021 ~走れ 北信越の大地を とべ 北信越の大空へ~

ハンドボール部：
インターハイを振り返って

3年 鈴木 恵生

我々ハンドボール部は8月15日から福井県で行われたインターハイに出場してきました。新型コロナウイルスの影響により無観客での開催となり、毎日の検温の義務付けやアッパー会場と試合会場が別々であることなど、感染対策がしっかり行われた中で試合をすることが出来ました。

初戦の相手は和歌山県代表の粉河高校でディフェンスから流れをつくり28対23で勝利しました。しかし、2回戦大分県代表の大分雄城台高校との試合では自分たちのやってきたハンドボールが出来ず25対40で大差をつけられ敗れる悔しい結果となってしまいました。

後輩達にはこの経験を忘れず新しい目標を達成してほしいと思います。応援ありがとうございました。

水泳部：
第76回東北水泳大会

3年 佐藤 結

私たち水泳部は7月16日から秋田県で行われた東北水泳大会に3年生2名、2年生4名が出場してきました。結果は惜しくも自己ベストを更新することは出来ませんでしたが、3年の佐藤と2年の山嶋が決勝競技に駒を進め、宮城県の代表としてレースをすることが出来ました。無観客での開催となりましたが、オンラインでのライブ配信が行われ、応援してくださった方々に見守られながら泳ぎ切ることが出来、大会が開催されることへの感謝の気持ちを改めて感じました。応援してくださった方々本当にありがとうございました。

陸上競技部

福井インターハイを振り返って

3年 遊佐 祥太

昨年開催されず、出場できなかった先輩方の思いを受け継ぎ、今年度は4名の選手が福井県で行われた全国高校総体に出場してきました。

男子八種競技に出場した3年遊佐は悪天候に見舞われ2日間でしたが、一種目一種目を全力で戦い見事全国2位という記録を収めました。男子3000m障害では2年齢藤大空が予選から粘り強い走りをし、初の全国大会の舞台で全国13位という活躍ぶりを見せました。女子円盤投げに出場した3年長野智佳、2年氏家遥香は互いに励まし合い、力強さを惜しみなく出し、たくさんの部員が入賞し、そのうち4名がインターハイの切符を手に入ることが出来ました。

ここまで来るのもたくさんの課題に直面してきました。練習が出来ない中、不安に押しつぶされそうな日もありました。ですが、部員同士励まし合いながら、出来ることに全力で向き合い、部員全員で乗り越えることが出来ました。

この大会を通して、私は様々なことを学ぶことが出来ました。コロナ禍でも大会を開催して下さったり、運営してくださった皆さん、顧問の先生方、保護者の方々、その他応援してくださった大勢の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。これからもこのことを忘れずに頑張っていきたいです。本当にありがとうございました。

東北総合体育大会(ミニ国体)出場

※一部中止も含みます

卓球部男子 バスケットボール部

陸上競技部

ソフトボール部

ハンドボール部

おすすめ!! グリルチキン ¥180

ヘルプウォーター
250ml ¥ 770
500ml ¥1320

マスクの内側に噴射OK!
健康被害のない
安心・安全な
除菌洗浄剤

駄菓子 ¥10~

特集 TY SHOP 売店直撃!!

利府高校の印象は?
元気で明るく
素直でおいしゃが
しつかりとができる

サンドイッチ
おにぎり

オリオパン・ジライシパン
弁当各種 ¥400

小澤さん 小野さん

TY SHOP 店員さんに
インタビューしました

利府高校売店(TY SHOP)の情報を届けします。
教室棟北西側 鴻翔館1Fにあります

日替り弁当 ¥420

菓子・飲料
甘いもの・しょっぱいもの
ヘルシー系すべて扱っています
アイスもあります!

雑貨・スポーツ用品
充実の品揃え!

文具

学校指定用品
売店で購入できます

校章	¥356	制服用ボタン小	¥176
	¥33	制服用ボタン大	¥198
↓以下の商品は取り寄せになります!			
モー油・グレーフ	¥770	長袖・キャップ・ブラス	¥4,180
ニットベスト(紺・グレー)	¥6,600	半袖・キャップ・プラス	¥4,070
牛乳ボトル(肩・サック)	¥5,170	女子ジャケット	¥22,000
男子ジャケット	¥23,100	女子冬スカート	¥14,740
男子冬スラックス	¥14,080	女子スカート	¥13,200
男子スラックス	¥12,320	女子リボン	¥1,760
男子ネクタイ	¥1,980	女子ハイソックス	¥968
体育館シューズ 各色	¥4,290	校内用上履き 各色	¥4,290

困った時のTY SHOP!!

宮城県PTA指導者中央研修会

7
29

PTA本部役員 渡辺 美樹

7月29日利府町文化交流センター「リフノス」にて令和3年度宮城県PTA指導者中央研修会が万全な新型コロナウイルス感染対策のもと開催されました。

「子どもの未来を明るくする!!思春期の子育て勉強会」をテーマに思春期の子育てアドバイザー道山ケイ先生を講師にお迎えし、役員2名職員2名の計4名で参加しました。

どんな家庭でも親子関係を良くする方法は親が子どもに過干渉にならないこと、子どもが望むことをして子どもが望まないことはしない、それが一番重要なと学びました。席を立ったり、発言するコーナーがあったりと参加形式の研修会であつたという間の楽しい2時間でした。

吹奏楽部定期演奏会

8
9

3年 生井 杏乃香

私たち吹奏楽部は8月7日に第33回定期演奏会を開催しました。2年ぶりとなった今年の演奏会は、7月1日にグランドオープンした利府町文化交流センター「リフノス」で行われました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止により練習時間が限られていたこともあり、思い通りに準備が進まなかつたことも多くありました。しかし当日はたくさんのお客様にご来場頂き最後まで楽しく演奏することができました。

3年生は最後の定期演奏会となりましたが、1・2年生は来年も開催されるので頑張ってほしいです。



編集後記

鴻志編集委員長 本越 由美

日中の暑さから一転、夜には秋を感じられるようになってきました。4月の新学期が始まってようやく鴻志第76号を発行することとなりました。今号は高校総体等を特集しております。パンデミックの中、感染予防を徹底して学業・部活動を頑張っている姿を掲載できたことは委員一同喜びでいっぱいです。発行にあたり寄稿いただきました皆様に心より感謝申し上げます。



入学式

4
8

4月8日午後から第一体育館で第38回入学式が行われ、保護者の皆様に入学生の希望溢れる姿をご覧頂くことができました。新入生代表1年6組門間菜々香さんは「このコロナ禍の先が読めない中、それでも私たちは協力し合い、この危機を乗り越えなければならない。思いやりの心を忘れず、文武両道を心がけ、それぞれの力を発揮し、有意義な高校生活を送りたい」と爽やかに挨拶してくれました。



ゴルフ実習を終えて

6
29～30

3年 中村 友哉

まず、コロナ禍の中、実習をさせて頂いた丹勝ゴルフクラブの皆さんに感謝したいです。

今回私たちは感染対策をしながらゴルフをしました。ゴルフは紳士のスポーツと言われています。私もルールをしっかりと守りながら友人と協力して実習を行うことが出来ました。

はじめはなかなかコツが掴めませんでしたが、アドバイスを頂きながら練習するうちに少しづつ出来るようになってきて、楽しく行うことが出来ました。

今回のゴルフ実習では、とても貴重な経験をすることが出来たと思います。実習で学んだことを学校生活、部活動につなげていきたいです。また、コロナ禍の難しい状況の中ゴルフ実習が出来たことに感謝の気持ちを忘れずに生活していきたいです。



「High School Premium Live 2021 in 仙台PIT」奨励賞受賞

ギター部 3年 渡辺 奈々

私たちMerle Noir(メルル ノワール)は8月13日、宮城県高校対抗バンド合戦で受賞したバンドのみが集結する「High School Premium Live 2021 in 仙台PIT」に参加してきました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、急遽無観客のライブ配信という形で開催されましたが、レベルの高い演奏を目で見て感じることができました。プロのアーティストも立つような大きなステージでの演奏は緊張と興奮であつたという間でした。

コロナ禍でこのような貴重な機会をいただけたことは大変ありがたく、一生の思い出になりました。

